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L’agricoltura naturale, nel nostro caso sinergica, può aiutare l’essere umano a diventare un
uomo naturale capace di prendere dal mondo quello che gli serve per migliorare il mondo
e sé stesso. Come fanno le piante che prendono dall’atmosfera e dal suolo quello di cui
necessitano per migliorare il suolo, ovvero l’ambiente in cui vivono.

Spesso ci si abbarbica in ferree regole e dogmi per essere certi di star facendo proprio
quello che si deve fare, ma io non credo che ciò serva a molto. L’unica etica naturale è
quella di non danneggiare l’altro in senso ampio. Per il resto, ognuno è come è.

Se una zucchina è una grande consumatrice come può una cipolla, che è una pianta da
residuo, dirle come deve vivere? La zucchina consuma tanta sostanza organica ma poi ne
produce altrettanto e può sfamare tante persone e animali e arricchire il  suolo quando
muore. Lo fa più che una cipolla,  o per meglio dire, lo fa in maniera differente. Allora,
possiamo dire che non c’è un punto di vista o un’etica corretta ma ci sono punti di vista ed
etiche corrette e valide. Basta non infastidirsi per far prevalere la propria visione.
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